

CARAMÉS, Diego
Buenos Aires

El debate ético-político sobre *nuestros años setentas*

En el mes de noviembre de 1986 gran parte de la plana mayor de la intelectualidad argentina se dio cita en el Congreso de filosofía y Ciencias Sociales, en la Comuna de Puerto Gral. San Martín. Al calor del nuevo “tiempo democrático”, el encuentro fue un punto de emergencia donde se tensaron las *demandas de la nueva hora*, marcadas por el renacimiento de las instituciones democráticas y las potencialidades de una modernización material y cultural de amplias miras, con *el intento de abrir un balance sobre la década pasada*, donde una determinada praxis política, con sus conflictivas constelaciones ideológicas, se convirtió en el epicentro de todas las prácticas y valores de la sociedad argentina.

En el marco de este vasto y sustancioso debate, el presente trabajo se concentra en las comunicaciones leídas por Oscar Terán y Horacio González, quien ensaya un contrapunto polémico con el primero. Nuestra lectura intentará mostrar de qué manera sendos trabajos condensan algunas de las cuestiones fundamentales del posterior –y muy actual– debate ético y político acerca de *nuestros años setentas*.